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Fahrradboxen 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Gab es in Kassel bereits Überlegungen, solche Fahrradboxen zu installieren? 
 

2. Gab es Gespräche mit potentiellen Betreibern solcher Fahrradboxen? 
 

3. Welche Standorte kämen aus Sicht des Magistrats infrage? 
 

4. Wie hoch schätzt der Magistrat den Bedarf in Kassel ein? 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




